



木曾岬小学校だより



2024年10月23日

修学旅行「もう、終わりなの？」楽しく充実した2日間でした！

10月16日(水)、17日(木)の2日間、6年生が京都・兵庫へ修学旅行に出かけました。

【1日目】6時45分、ふれあいホールに全員集合。出発式を行い、注意事項などを確認してバスに乗車。この日、天気予報では“曇りまたは雨”ということでしたので、どこまで傘なしで行けるのかなと心配しながらの出発でした。移動中、雨に降られることがあ



りましたが、訪問地においては、結果的には、ほとんど傘の必要はなく過ごすことができました。ラッキーでした。今回、最初の訪問地の二条城では、庭園で鶯張りの廊下の仕組みを見学することができました。次は、京都大学での昼食(学食)でした。学生に交じって学食を食べ、大学生気分を少し味わいました。続いて、銀閣(参道での買い物時間あり、金閣とは異なり派手さはありませんが、そこに魅力を感じる方が増えているそうです)、金閣、最後の訪問地の大徳寺(座禅と抹茶の体験)へと進めました。座禅体験、30分間程の静寂の時間は自分を見つめる貴重な時間となったように思います。抹茶初体験の子もありましたが「結構なお手前でした」という作法も学びました。昨年度と異なる訪問地として、京都大学での昼食(学食)と大徳寺での座禅体験でした。少々密なスケジュールとなり、宿泊先に到着した頃には、辺りは暗く、景観を望むのは翌朝となりましたが充実した1日でした。(宿泊先は亀岡市の温泉地でした。山々の自然な景観が素晴らしかったです。紅葉にはまだ早かったです…)



宿泊先に到着してすぐに夕食。その後、入浴を済ませ、大広間に集合。宴会のような盛り上がりの中、楽しい時間を過ごしました。(さながら、イッテQ宴会 木曾岬小Version?でした)

1日目：二条城・京都大学(昼食)・銀閣・金閣・大徳寺
2日目：キッザニア甲子園

【2日目】早朝から、元気な6年生。朝食を済ませて、キッザニア甲子園へ！子どもたちは「夢に向かってがんばる木曾岬っ子応援キャンペーン」で、「わたしのがんばり宣言」を作成しており、自分の将来の夢や目標としている仕事を体験した子もありました。館内では、自分で体験したい施設のスタッフに声をかけ、予約をするということも貴重な経験となりました。



これは、寝ているわけではありません。

「自分の思っていたことと同じような内容なのか」「はじめて体験する仕事でどんな感じになるのか」といったワクワクドキドキ感で、できる限りの体験をしようと一人ひとりが主体的に行動していました。

中には、やってみたい職業が見つからないなど悩む姿もありましたが、その中でも、自分で探してみようとじっくりと自分と向き合う姿、悩む姿も見られ、この体験の良さを感じました。5時間程の滞在でしたが、「アッという間」に時間が過ぎました。

実際に参画することで、その仕事の難しさや苦労なども経験する機会となり、将来の夢や目標を持つことへの意欲をより向上させる機会ともなったのではないかと…と思います。帰路では、最後に土山SAに立ち寄り、お土産を買い、2日間の修学旅行の旅を終えました。



木曾岬小学校が見えてきたところで「もう、終わりなの？」との声が聞こえてきました。6年生にとって、楽しく充実した2日間になったのかな…と、引率した私たちもホッとした気持ちになりました。